
На «Экваторе» ученицы старших классов вместе с Татьяной 
Александровной Давыденковой удивляли ребят реакциями раз-
личных веществ
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– Поздравляем вас с победой! Илья, 
почему вам удалось обойти других пре-
тендентов?
– Я считаю, что существенное влия-

ние на итоги выборов оказал первый 
пункт моей программы: «Отменить 
обучение в субботу». 

– Что Ученический совет может 
сделать в школе? 

– В условиях пандемии мы ограничены в сво-
их действиях. Будем отталкиваться от теории ма-

лых дел. Я предложил 
установить ящик «Для 
просьб и предложений», 
надо проанализировать 
проблемы и пожелания 
ребят. 

– Что означает пункт 
«Заменить проектную де-
ятельность с презентаци-
онно-цифровой на практи-
чески действительную»?

– Сейчас проекты го-
товятся в виде презента-
ций. Я предлагаю делать 
что-то более прикладное: 
украсить коридор или 
оформить кабинет, чтобы проектная деятельность 
оставила свой след в жизни школы.  

– Газета «Перемены.ru» предлагает руку 
дружбы в освещении деятельности Ученического 
совета. 

– Принимаю вашу руку. 

Полностью интервью опубликовано на сайте 
школы.

ИТОГИ ВЫБОРОВ

Учителя и старшеклассни-

ки подготовили для шестых и 

седьмых классов познаватель-

ные станции о предметах, с 

которыми ребятам предстоит 

познакомиться в будущем. 

Преподаватель биологии 

Андрей Михайлович Смирнов 

провел захватывающий опыт 

с использованием слюны и 

накрахмаленной марли и объ-

яснил, почему в воде с йодом 

фермент не изменяет цвета, а 

крахмал синеет.

На физике было особо лю-

бопытно. Галина Анатольевна 

Смирнова и одиннадцатикласс-

ники рассказали о физических 

явлениях и пригласили детей 

поучаствовать в опыте с гай-

кой, которая при ударе долж-

на упасть под карточку.

Ольга Анатольевна Федорова 

на МХК поведала ученикам о 

пирамиде Маслоу и потребно-

стях человека в жизни, а Еле-

на Юрьевна Перова, учитель 

ОБЖ, об игре «Орленок», ко-

торая предоставляет возмож-

ность проявить себя в спортив-
но – военном деле.

Вожатые – ученики старших 
классов сопровождали ребят 
на станциях, следили за дис-
циплиной, а после них прово-
дили конкурсы, где все прини-
мали очень активное участие. 

Ребята, наполненные новы-
ми знаниями, позитивными 
эмоциями, могут начинать от-
счет верстам и милям второй 
половины школьной дороги. 

ВЫБОРЫ

АНАТОЛИЙ КАРИХ, ОЛЬГА НИКОЛАЕВА

Председателем Ученического совета 
избран ученик 9 «А» класса Илья Алек-
сеев. Первое интервью председателя.

УСЛОВНАЯ ЛИНИЯ

ПОЛОВИНА ШКОЛЬНОЙ ЖИЗНИ ПОЗАДИ
«Экватор» – одно из главных событий февраля 

АНАСТАСИЯ ДЕМИДОВА

«Экватор» символизирует 
переход из младшего в среднее 
звено, из среднего в старшее 
звено школы и традиционно 
проводится на середине пути 
обучения.

Команда председателя: Иван Мотай-
ло, Илья Алексеев, Глеб Шалин, Иван 
Мельников

7 «Г» класс на «экваторе».

9 «А» БЕРЕТ  ВЛАСТЬ 
В СВОИ РУКИ
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Вопросом о будущей профессии задается почти каждый 
старшеклассник. Но как выбрать что-то одно, если интересно 
все и понемногу? Нам могут помочь в этом родители. Ведь 
они уже давно определились и не будут против подсказать.

В России, от Хабаровского края до Калининградской обла-
сти, существует более 80 технопарков, а в 2018 году «Детский 
технопарк «Кванториум» появился и в Твери. Он является 
уникальной и творческой площадкой для дополнительного об-
разования детей в сфере инженерных наук.

Моя мама, Ирина Алексеевна Демидова, работает в методи-
ческом отделе детского технопарка. Методисты – это добрые 
феи, которые спешат на помощь по любым вопросам к педаго-
гам, ребятам и родителям. Это очень интересная профессия. Я 
не раз наблюдала за мамой во время ее работы. Она рассказала 
мне многое об обучении и о том, как занятия могут помочь в 
выборе будущей профессии. 

Обучение проходит по следующим 
направлениям, которые называются 
квантумами: IT-квантум, Аэрокван-
тум, Промробоквантум, Промдизай-
нквантум, VR/AR квантум и Хайтек.

В современном мире постоянно 
возникают новые сферы деятельно-
сти, технологии, поэтому необходи-
мо выбрать свою траекторию раз-
вития, важно понять себя, узнать о 
своих сильных и слабых сторонах и 
осознанно принимать решения. 

Мама с уверенностью говорит: 
«Детский технопарк является сту-
пенькой в решении одного из самых 
сложных вопросов в жизни наших 
обучающихся – выбор профессии! 
Его нужно сделать очень рано – в 
подростковом возрасте. Хотелось бы, 
чтобы будущая профессия приноси-
ла и удовольствие, и финансовое благополучие, и пользу окру-
жающим».

Каждый из обучающихся ребят технопарка может создать 
проект по своему направлению с использованием высокотех-
нологичного оборудования, проекты курируют опытные на-
ставники и партнеры детского технопарка. В «Детском техно-
парке «Кванториум» самые смелые идеи могут превратиться 
в реальность!

АНАСТАСИЯ ДЕМИДОВА

ПРОФЕССИЯ МОЕЙ МАМЫ Выпускниками 
нашей школы 
гордится университет

АЛЕНА ДАНИЛОВА, АНАТОЛИЙ КАРИХ
Редакция газеты «Пе-

ремены.ru» встретилась 
с заместителем по вос-
питательной работе на-
чальника управления по 
внеучебной, социальной 
работе и молодежной по-
литике, председателем  
профсоюзного комитета 
студентов ТвГУ С.А. Су-
глоб. Она ответила на наши вопросы. 

 – Светлана Александровна, вы хотите 
видеть в стенах университета  выпускни-
ков нашей школы? 

– Естественно. Мы всегда ждем выпуск-
ников особенно из школ Твери, Тверской 
области. Если говорить о школе №14, то 
только у меня в профкоме университета 
было два супер ваших выпускника. Это 
Анастасия Сергеева, заместитель профко-
ма студентов. Она выпускница нашего био-
логического факультета, звездочка КВНа. 
(*ред. Первая тверская команда, которая 
пробилась в высшую лигу КВН). 

Никита Востров тоже выпускник ва-
шей школы. Он председатель профкома 
студентов физико-технического факульте-
та, ныне аспирант. Он один из создателей 
нашего научного клуба, его председатель 
(*ред. Практико-ориентированный науч-
но-технический клуб (ПОНТК) «Physica. 
Начало пути»). ТвГУ создан для развития 
интеллектуального потенциала учащихся 
средних и высших учебных заведений Тве-
ри и Тверской области в области физики, 
программирования, аддитивных техноло-
гий, электроники и робототехники. 

– Какие факультеты в ТвГУ самые пре-
стижные? 

– Я не занимаюсь аналитикой, но мои 
дети закончили наш университет. Один – 
факультет прикладной математики и ки-
бернетики, другой – физико-технический. 
С моей точки зрения, они являются пре-
стижными. Весьма популярны у абитури-
ентов факультеты юридический, экономи-
ческий.

Большие конкурсы при поступлении на 
IT-специальности, на филологию, журна-
листику, начальное образование. Из года 
в год эти данные варьируются, и говорить 
об этом сложно. Но приятно, что конкурсы 
в университет большие и профили обуче-
ния ТвГУ неизменно пользуются спросом 
у абитуриентов.  

Идеи, превращенные 
в реальность

Ирина Алексеевна 
Демидова, методист 
детского технопарка: 
«Кванториум» помо-
жет с выбором буду-
щей профессии».
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В начальной школе в 1 «Б» 
и 4 «А» классах в рамках по-
стоянного городского семина-
ра прошли два открытых уро-
ка по хореографии.  

Тема занятий: «Ритмиче-
ский танец как средство раз-
вития творческих способно-
стей». Их провели педагоги 
дополнительного образования 
Дарья Александровна Андре-
ева и Анастасия Сергеевна 
Бодрова.

Первоклассники показали 
умения, которыми они овла-
дели за две с половиной чет-
верти. Они разучивают три 
танца: национальный нор-
вежский танец, польку, кото-
рую танцуют на балах, и еще 
одну – более русскую. 

В 4 классе показали виды 
рисунков танца: линейные, 
круговые, комбинированные, 
повторили повороты в паре. 
Ребята из четвертых классов 
в конце года будут танцевать 
вальс и торжественный по-
лонез. Если в школе изме-
нится из-за ковида режим и 
выпускной состоится, ребята 
смогут показать свои умения 
перед учителями и родителя-
ми на мероприятии «Проща-
ние с начальной школой».

 ОТКРЫТЫЙ УРОК

Дамы и господа, 
приглашаем вас 
на танец

 МАЛЕНЬКИЕ РАДОСТИ

Все музы в гости к нам
В школе много лет 

работает отделение 
дополнительного обра-
зования,  где препода-
ются предметы эстети-
ческого цикла.
АНАСТАСИЯ ДЕМИДОВА

Наша школа традиционно становится победителем конкурсов, сорев-
нований, олимпиад и фестивалей различного уровня. Конечно же, это во 
многом заслуга преподавателей дополнительного образования. Ведь имен-
но они готовят учеников к творческим испытаниям и помогают в учебе. Об 
этом рассказывает завуч по УВР  Ирина Владимировна БАСТРЫКИНА. 

Школа с эстетическим уклоном
Начальная школа полностью охвачена занятиями фольклора, основами 

театра и ритмики. Кроме платных образовательных услуг, в школе суще-
ствует огромное количество бюджетных кружков. Они работают и в на-
чальных классах, и в среднем, и старшем звене. Самая распространенная 
направленность среди детей – театр. 

Фольклорные и хореографические кружки тоже не отстают. Много вре-
мени в нашей школе работает изобразительная студия «Оранжевое небо», 
которую ведет не просто преподаватель, а настоящая художница. В этом 
году открылась еще одна для старшеклассников. К нам пришел работать 
член Союза художников и дизайнеров. 

 Работа приносит победы
Мы участвуем в конкурсах чтецов, таких как «Живое Пушкинское сло-

во», «Читаем, сочиняем, инсценируем басни», «Была война», организован-
ных библиотекой имени Герцена и центром детского и семейного чтения 
им А.С.Пушкина. В этом году мы принимаем участие в межрегиональном 
видеофестивале «Ликующая муза», который посвящен 221-ой годовщине 
со дня рождения А.С. Пушкина. В школе работает телестудия «Кнопка», 
многие ученики не просто посещают ее, но и снимаются в различных ми-
ни-фильмах, ездят на специальные мероприятия, привозя оттуда грамоты. 

Учимся и отдыхаем вместе
В школе давно уже возникла традиционная система массовых мероприя-

тий. В первых классах мы проводим праздники «Первых каникул», «Про-
щай, букварь». Праздник «До свидания, осень золотая».Самое интересное, 
что все это готовят и проводят не преподаватели, а участники театральной 
студии старших классов. 

Каждый предмет оказывает свое позитивное влияние на ученика. На те-
атральных уроках учатся хорошей дикции и правильному произношению, 
умению не бояться сцены. На фольклоре развивают силу голоса, правиль-
ное дыхание. 

АЙ ДА ПУШКИН!
На видеофестивале «Живое пушкинское слово», посвященном неделе памяти А.С.Пушкина (8-l4 февpaля 

2021 гoдa), нашу школу представляли одиннадцать человек, восемь из них стали лауреатами фестиваля. 
Всего же на конкурсе были представлены работы 319 человек из Тверской, Омской и Свердловской областей. 
Наших победителей готовили Ирина Викторовна Неклюдова (Полина Мещерякова), Людмила Владимиров-

на Кашулина (Сергей Худяков, Виктор Ромащенко) и Юлия Сергеевна Полынская (Артем Габриелян, Мария 
Каштанова, Милена Мирзоян, Илья Кордюков). Видеосопровождение – Владимир Леонидович Хохлов. По-
здравляем победителей и их наставников.
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У нас в школе есть про-
должатель ее дела. В 10 
классе «А» учится Алина 
Жегачева, она уже больше 
7 лет занимается дартсом. 
Мы узнали у нее, насколь-
ко это сложный вид спорта. 

Математика в почете 
 – Дартс не особо слож-

ный вид спорта, но он тре-
бует тщательной подго-
товки, годы тренировок. 
Сразу ничего не получит-
ся, только ежедневные за-
нятия по 6-7 часов могут 
привести к результату.  

Когда я пришла к моему 
тренеру Дмитрию Вячес-
лавовичу Жаворонкову, 
он тренировал Анастасию 
Добромыслову. Тренер 
поставил мне правильно 
руку, объяснил технику. 
Дартс требует спортивной 
выдержки. Самое глав-
ное – не целиться в центр 
мишени, а попасть в три-
бл – сектор утроения. Мы 
играем в 501 очко. После 
каждого броска дартсмен 
суммирует пораженные 
секторы мишени и отни-
мает полученную 
сумму от 501. 
Игрок, кото-
рый первым 
сократит чис-
ло своих очков 
до нуля, являет-
ся победителем.

– Да тут надо знать 
математику! А вы гово-
рите не сложный.

– Благодаря дартсу я 
стала развивать свои мате-
матические способности, 
научилась лучше счи-

тать. Первое время спор-
тсменам приходится про-
сто зазубривать цифры.  

Навстречу мечте
– Какие у тебя 

личные достиже-
ния? 

 – В 2018 году на 
чемпионате ЦФО я 
заняла первое место, 
я чемпионка России 
в своей категории до 
15 лет. Это был наи-
высший пик моих 
достижений, я стала 
кандидатом в масте-
ра спорта. Это зва-
ние дается с 14 лет на три 
года. Мне исполнилось 16, 
теперь надо подтверждать 
квалификацию, нужно за-
воевать 1, 2 место на кубке 
или чемпионате России, 
тогда мне присвоят масте-
ра спорта. 

 – Как ты думаешь, в чем 
с е к р е т у с п е х а 

Анастасии Добромысло-
вой?

– Однозначно в целеу-
стремленности. В настой-
чивости. Она показывает 
хорошую игру на миро-
вом уровне. Анастасия 
«засветилась» за гра-
ницей. У нее был девиз 
«Из России с любовью». 
Спортсменка всегда жиз-
нерадостна, выходит на 
сцену – улыбается. Она 
безупречно выучила ан-
глийский. Стоит упомя-
нуть, что помогала ей в 
этом Елена Александров-
на Дубакина, учитель на-
шей школы, занималась 
с ней дополнительно, го-
товила к переезду. На чем-
пионате мира Анастасия 
познакомилась со своим 
будущим мужем професси-
ональным дартсменом Тони 
Мартином. Анастасия те-
перь живет в городе Элсмир 
Порт в Великобритании. У 
них родилась девочка, ей 
лет пять. Они на Новый год 

приезжали в Тверь. Здесь у 
нее осталась мама. 

–Тренировки тебе не ме-
шают учебе?

–Я боялась, что в 10 
классе будет сложно, но 
оказалось не так страшно, 
и я могу совмещать учебу и 
тренировки. 

Мы желаем Алине по-
бед, успехов, спортивной 
страсти. Кто знает, может 
еще одна чемпионка мира 
уже готовится  подняться 
на пьедестал победы!

ИМИ ГОРДИТСЯ ШКОЛА

Первая и единственная
Выпускница нашей школы №14, заслуженный 

мастер спорта Анастасия Добромыслова, десять 
раз выигрывала национальный чемпионат России 
и является первой и пока единственной российской 
чемпионкой мира по дартс. 
АЛЕКСАНДР ВОЛНУХИН, ОЛЬГА НИКОЛАЕВА

Фото Анастасии Добромысловой взято из откры-
тых источников.

Анастасия Добромыслова в 11 лет после школы стала 
кидать дротики в секции Дворца творчества детей и мо-
лодежи. Девочку заметил основатель школы дартса Твери 
Евгений Ермаков и в течение двух лет тренировал ее. Че-
рез четыре месяца Добромыслова выиграла свои первые 
соревнования. Анастасия быстро поднялась по дартс-лест-
нице: в 13 лет уже представляла Россию на Кубке Европы 
в Дании, и ей суждено было стать чемпионкой мира. В 
общей сложности она десять раз выиграла национальный 
чемпионат России. В 2003 году Анастасии было присвое-
но звание заслуженного мастера спорта России. Анастасия 
Добромыслова первая и пока единственная российская 
чемпионка мира по дартс.  

Елена Алексан-
дровна ДУБАКИ-
НА, учитель ино-
странного языка, 
классный руково-
дитель Анастасии 
Добромысловой:

– Настя была очень трудолю-
бивой, целеустремленной учени-
цей, училась почти на все пятер-
ки. Была активной в школьной 
жизни, проявляла инициативу 
во время подготовки классных и 
школьных мероприятий. 
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Когда студенты 
не чахнут 
над учебниками 

В Татьянин день жур-
налисты редакции газе-
ты «Перемены. ru» по-
бывали в ТвГУ. 

«День российско-
го студенчества в ТвГу 
празднуют ежегодно 
25 января,– рассказы-
вает журналист нашей 
газеты, ученица 8 «В» 
класса Алена Данило-

ва.– На празднике была дружная, веселая 
и уютная атмосфера. В развлекательной 
части программы была викторина, высту-
пление студентов-победителей конкурса 
«Студенческая весна», но главное – это 
гадание по книге А.С.Пушкина «Евгений 
Онегин». Свою судьбу узнавали не только 
присутствующие 
в зале, но прини-
мались заявки 
и в интернете. 
Праздник прохо-
дил в арт-буфете 
«КафеДра», по-
этому нас уго-
щали вкусными 
пирожками с 
маком, манда-
ринами и чаем. 
Мне запомнился 
этот день, все 
было на высшем 
уровне!»

  ИНФОРМАЦИОННАЯ ЛЕНТА НОВОСТЕЙ

Дорожные ловушки
Старший инспектор 

отдела ГИБДД УМВД 
России по городу Тверь 
майор полиции, выпуск-
ник нашей школы Алек-
сандр Валерьевич Гри-
горьев провел в школе 
уроки безопасности до-
рожного движения.  

Детей, самостоятельно 
добирающихся в школу, 

на улице подстерегают, так называемые, дорожные ловушки. 
Полицейский учил школьников быть внимательными пешехо-
дами и соблюдать правила дорожного движения. 

Помимо занятий, представители ГИБДД проводят с ученка-
ми совместные мероприятия. В прошлом учебном году на пе-
шеходном переходе возле школы прошла акция «Безопасный 
гаджет».

из морских 
глубин
Шесть работ учени-

ков Ольги Валерьевны 
Пепелиной представ-
лены в городском му-
зейно- выставочном 
центре на конкурсе де-
коративно-прикладного 
творчества «Красота не-
тронутой природы», по-
священном Всемирному 
дню дикой природы,  в номинации «Скуль-
птура». 

«Тема конкурса этого года «Тайны океа-
на», – рассказывает Ольга Валерьевна Пепе-
лина. – Яна Цветкова из 7 класса «Г» сде-
лала прекрасного осьминога из пластилина. 
Еще есть «Русалка», «Дельфин», «Морской 
конек» и проект по мотивам Гауди Сони До-
бряковой из 9 класса». Янин осьминог занял 
1 место.

сталинград в нашей памяти
Ученики восьмых клас-

сов приняли участие в го-
родской акции «Горящий 
Сталинград». Она была 
посвящена Дню воинской 
славы России – разгрому 
вражеских войск в Ста-
линградской битве.

Команды из 19 школ 
Твери состязались в интеллектуальной игре. «Викторина 
состояла из двух частей. В первой было 20 заданий, на 
ответ давалось всего лишь 30 секунд. Второе задание из 
трех вопросов было сложнее, надо было ответить за 15 ми-
нут. Задания были хитрые, запутанные. Самым трудным 
было определение словосочетаний и слов, зашифрованных 
азбукой Морзе. В итоге нам досталось 9 место, но мы не 
расстраиваемся, в следующем году займем место выше», – 
поделилась участник команды Айлар Пайзыева.

Новые технологии

Креативная уборка

ФОТОФАКТ
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Шаг к исполнению 
мечты

Можно ли исполнить 
мечту, даже если это 
кажется невозможным. 

Мой ответ - да!
АЛЕНА ДАНИЛОВА

С 2017 года я мечтала стать 
фигуристкой. Я очень завидо-
вала моей младшей сестре, ко-
торая занималась фигурным 
катанием. Но сколько я не умо-
ляла своих родителей отдать 
меня в секцию, отговорки были 
одни и те же: уже поздно, ни-
чего не добьешься, тебе надо о 
школе думать, к тому же ты уже 
ходишь на танцы. Но никогда в 
мыслях у меня не было бросить 
свою, казалось, безумную идею. 

Я начала заниматься самосто-
ятельно, включала видеоуроки 
на YouTube и  тренировалась 
до изнеможения, посещала мас-
совые катания в ледовых  ком-
плексах. Когда я смотрю на 
разницу, как я каталась тогда и 
сейчас – это просто небо и зем-
ля. В самом начале своего пути 
я не могла даже ехать по льду, 
не говоря уже о прыжках и пи-
руэтах. Весь карантин и лето 
2020 года я тренировалась: бе-

гала, выполняла прыжки, вра-
щение на спиннере, развивала 
силу и гибкость, стала правиль-
но питаться, исключила муч-
ное, сладкое, сильно жареное 
и соленое, ведь для спортсмена 
вес очень важен.

Фигурное катание - дорогой 
вид спорта, и я откладывала все 
деньги на коньки, форму для 
тренировок и прочие аксессуа-
ры. Как-то на массовом катании 
ко мне подъехала фигуристка 
и сказала забыть о мечте, ведь 
дети начинают заниматься с 3-5 
лет. Я очень долго плакала, но 
все равно не сдавалась. Каж-
дый день я спрашивала у самой 
себя, смогу ли, получится ли, 
ведь меня очень завораживал 
этот вид спорта. В сентябре я 
наконец купила свои первые 
профессиональные коньки, а 
спустя  месяц счастью моему 
не было предела – меня взяли 
в секцию фигурного катания! 
Я начала тренироваться под 
присмотром моего тренера Свя-
тославы Андреевны Грицай. 
Сейчас я не расслабляюсь и го-
товлюсь к своим первым сорев-
нованиям и сдаче на разряд.

Девушка - это
хрупкий 

цветочек

Хочу сказать всем, 
у кого есть мечта, – 

не бойтесь ее добиваться! В 
мире нет ничего невозможно-
го, если человек хочет, то у 
него все получится, главное 
– не сдаваться, ежедневно де-
лать хоть маленький шаг к 
исполнению своей мечты и, 
конечно, не слушать людей, 
которые говорят, что ничего 
не получится! Все зависит 
от нас самих. Дерзайте! 

Вечером в коридорах школы 
звучит музыка. Сосредоточенно 
и старательно старшеклассники 
ведут своих партнерш в вальсе. 

Танцы в школе - это дополни-
тельное образование, которое по-
лучают школьники. 

Преподаватель ритмики Дарья 
Алексеевна Андреева готовит 
девятые классы к выпускному 
балу. Юноши и девушки будут 
танцевать вальс для себя, для 
родителей и учителей, при усло-
вии, что бал в этом году состо-
ится.

Занятия проходят один раз 
в неделю по два часа, ребята к 
ним серьезно готовятся, учат и 
повторяют движения, сами под-
бирают музыкальный материал, 
который им больше нравится.  

 «На уроки дополнительно-
го образования дети стали сами 
записываться, – говорит Да-
рья Алексеевна.– Мы никого не 
упрашивали. Они серьезно жела-
ют обучиться танцам. Семь- во-
семь пар из каждого класса хо-
дят на занятия регулярно».

Мы поинтересовались, отку-
да такое рвение? Для чего им в 
жизни умение танцевать? Чему 
может научить вальс, кроме кра-
сивой осанки и посадки головы? 
Преподаватель ритмики уверена, 
что танцы дают толчок в эстети-
ческом развитии.

Дарья Алексеевна считает, что 
вальс может научить спокой-
ствию, гармоничности, сдержан-
ности. Активных детей вальс 
делает более уравновешенными. 
«Вальс учит правильному обще-
нию с девушкой. Юноша начи-
нает понимать, что девушка – 
это хрупкий цветочек, который 
нужно оберегать», – уверена Да-
рья Алексеевна.

Преподаватель надеется, если 
ребята не бросят заниматься тан-
цами, то смогут победить на лю-
бом конкурсе, даже в «Танцах со

звездами».

ЭТОМУ УЧАТ В ШКОЛЕ
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Мое любимое место в Твери – Императорский 
путевой дворец – памятник архитектуры XVIII 
века, посмотреть на который приезжают люди со 
всего мира. Во дворце сейчас располагается кар-
тинная галерея. Помимо залов с картинами, есть 
залы с историческими интерьерами, мебелью, ко-
стюмами и другими старинными предметами. Пу-
тевой дворец предназначался для отдыха членов 
императорский семьи по пути из Петербурга в Мо-
скву. Он был по-
строен по проекту 
Петра Романо-
вича Никитина 
в 1764-1766 гг. 
Крышу восточной 
башни украшает 
шпиль, увенчан-
ный золотым ша-
ром с лучами. Он 
называется «путе-
вой звездой». Мне 
очень нравится 
этот дворец, и я 
рекомендую обя-
зательно его посе-
тить! 

Музыка – это часть меня 
и часть каждого человека

ПЕРЕМЕНЫ.ru
Газета муниципаль-
ного образовательного 
учреждения СОШ № 14

ПОСЛУШАЙТЕ

«Все, что связано с музыкой появилось в моей жизни задолго 
до того, как я стала в ней развиваться, понимать стили, изучать 
и погружаться в нее»,– рассказывает о своих музыкальных при-
страстиях ученица 7 класса «В» Анастасия БУЧОК. 

Руководитель проекта  
О.Полынская, 
Дизайн и верстка  
Е. Папушева
Подготовка материалов га-
зеты  А.Бучок,А.Волнухин, 
А. Данилова, А. Демидова, 
А.Карих, М. Саввиди, 
Корректор М. Шкоркина

С раннего детства я получала 
истинное удовольствие от всевоз-
можных музыкальных произведе-
ний, хоть и не понимала, почему 
меня это так привлекает. А если 
честно, то и сейчас не понимаю до 
конца. Так сложилось, что я не 
представляю себя без музыки, за 
недолгие годы моей жизни мы ста-
ли одним целым.

Время идет, сначала я занима-
лась фортепиано и пела в хоре, 
сейчас играю на электрогитаре и 

слушаю Linking Park, Green Day, 
Rammstein и Marline Mansona, а 
в перерывах и перед сном компо-
зиции на фортепиано Людовико 
Эйнауди.

Почему я считаю, что музыка 
так важна в жизни каждого из 
нас?

Она помогает прочувствовать 
свои эмоции, погрузиться в глуби-
ны души и разума, она дает нам 
спокойствие или наоборот – заряд 
энергии и позитива. Музыка пле-

няет нас, наше настроение, наши 
чувства. В настоящей музыке хра-
нится столько важного и ценного, 
она гораздо глубже, чем кажется 
со стороны.

Люди пишут музыку, 
передавая в ней то, что 

не могут донести словами. С 
каждым годом все больше ис-
полнителей, которые прино-
сят новое и видоизменяют эту 
культуру.

КОНКУРС

ОЧАРОВАНИЕ 
родной земли

На конкурс, который объявила редакция газеты, стали 
поступать фотографии и эссе о любимых местах наших 
учеников. Рассказы наполнены восхищением красотой 

нашей земли, родины, которая навсегда, 
на всю жизнь остается в памяти.

Тверь – это город, в ко-
тором я родилась и живу 
почти 15 лет. Хоть я и 
не знаю всей его красо-
ты, но здесь существуют 
поистине бесподобные и 
прекрасные места. Самым 
лучшим из них я считаю 
набережную реки Волги у 
городского сада с видом на 
Старый мост. Здесь можно 
подумать о чем-то своем, 
покормить уток и чаек, 
познакомиться с интерес-
ными людьми и просто 
насладиться жизнью. Ког-

да я прихожу туда  под ве-
чер, то застаю волшебные 
виды. Закат там восхища-
ет своей эстетикой, заво-
раживает. Я считаю, что 
из всех городов, в кото-
рых я была, наикрасивей-
шие заходы солнца имен-
но в Твери. Любое место 
мне запоминается, если 
оно имеет шедевральный 
вид на закате. У меня со-
хранилась масса фотогра-
фий чудесного неба. Тверь 
прекрасна! Люблю ее всем 
сердцем! 

АНАСТАСИЯ ДЕМИДОВА, фото автора

Закат над Волгой
Тихие вечерние зори Твери

Архитектура,
покорившее сердце

АЛЕНА ДАНИЛОВА
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